

Texte du groupe d'opposition « J'aime Poulx »

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux,

Le mardi 12 Mars à 20h00, vous avez réuni en mairie certains professionnels de la santé dont nos deux médecins.

Excellente initiative au demeurant si ce n'est que vous avez délibérément occulté la moitié des poulxois à ce tour de table, à savoir, d'inviter notre groupe J'AIME POULX. Auriez-vous peur que l'on vous apporte des solutions ?

C'est une mesquinerie de plus de votre part qui n'a vraiment pas lieu d'être car s'il est bien un sujet sur lequel nous devons avoir un consensus, c'est bien la santé des poulxaises et des poulxois.

Une fois de plus, vous agissez seuls et sans concertation et une fois de plus la réunion n'a aboutie à aucune décision constructive de votre part. Or la population de notre village vieillit, de nouvelles familles avec des enfants arrivent et bien que nos deux généralistes vous clament haut et fort depuis des mois qu'ils vont partir en retraite bien méritée, que faites vous ? **RIEN !**

Vous préférez pendant ce temps-là construire des halles, restructurer une maison dans le vieux village, ouvrir un espace coworking bien inutile et gaspiller 300 000 euros en abandonnant le projet de la salle socio-culturelle.

Il est grand temps de vous recentrer sur l'essentiel : **La santé !**